

ABSTRAK

Habibi, 2023. IMPLEMENTASI MANAJEMEN SISTEM PENJAMINAN MUTU INTERNAL (SPMI) DI SMA NW KOPANG LOMBOK TENGAH TAHUN 2022. Tesis Program Studi Magister Administrasi Pendidikan. Pascasarjana Universitas Mataram. Pembimbing I Dr.Drs. H. Sudirman, M.Pd. dan pembimbing II Drs. Untung Waluyo, MA, Ph.D.

Penelitian kualitatif ini bertujuan untuk mendeskripsikan implementasi Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) di SMA NW Kopang Lombok Tengah Tahun 2022, meliputi proses pemetaan mutu, perencanaan program, pelaksanaan rencana kegiatan peningkatan mutu, kegiatan evaluasi/audit internal/, dan penetapan standar mutu pendidikan berikutnya. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui tahap reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Kesimpulan penelitian ini sebagai berikut. 1) Pemetaan mutu belum sepenuhnya sesuai Panduan SPMI dan belum mencakup keseluruhan standar pendidikan; (2) Penyusunan program mutu diprioritaskan pada peningkatan kompetensi paedagogik dan kompetensi professional guru melalui workshop di sekolah, penambahan jaringan internet, menambah sarana belajar (LCD), dan mengusahakan tambahan insentif bagi guru yang belum bersertifikat. Program peningkatan mutu tersebut dimasukkan dalam Rencana Kerja Sekolah (RKS); 3) Pelaksanaan program sekolah, khususnya program peningkatan mutu dilaksanakan oleh TPMP, melalui kegiatan workshop di sekolah dengan narasumber teman sejawat dan/ atau dari sekolah lain; 4) Kegiatan audit internal/evaluasi dilakukan hanya dengan mengumpulkan tugas guru, seperti file RPP, media, instrument ujian, dan hasil ujian; 5) Penyusunan standar mutu berikutnya hanya dengan mengkaji Laporan Rapor Sekolah yang dengan melihat skor yang diperoleh pada komponen siswa, guru, proses pembelajaran, dan iklim sekolah. Dari hasil dan pembahasan tersebut dapat disimpulkan bahwa SMA NW Kopang telah melaksanakan SPMI meskipun masih banyak kekurangan. Hal tersebut karena keterbatasan sumber daya sekolah dan kompetensi GTK untuk melaksanakan kelima langkah SPMI yang masih kurang memadai.

Kata Kunci : Implementasi, Sistem Penjaminan Mutu Internal.